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Requeiro a Mesa,Ouvido o Douto Plenário na Forma Regimental que seja enviado expediente ao
Secretário de Infraestrutura Sr. Ricardo Campos Ametla que seja feito o lajotamento das Alamedas Vasco
da Gama e Alameda São Francisco entre Dom Pedro I e Dom PedroII no Bairro Nossa Senhora de
Fátima.

  
SALA DAS SESSÕES, 26 de Junho de 2017

  

André da Farmácia
Vereador(a) - PTB
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